

26.08.2006

Wahlkrampf

Noch 22 Tage

Erst hat **Friedbert Pflüger** im Internetforum kandidatenwatch.de die gut integrierte Familie Aydin mit den aus dem "Ehrenmord"-Prozess bekannten Sürücüs verwechselt. Nun geht er ins Detail. **Abschieben**, da bleibt er hart, will er trotzdem beide. Bei den Aydins, verspricht er auf Nachfrage, wolle er sich immerhin vorher für die Verwechslung entschuldigen. "Die **viele Arbeit**", stöhnt Friedbert Pflüger. "Und das **Kleinkind**. Da rutscht einem schon mal was durch."

Fast möchte man Mitleid bekommen mit dem **armen Mann**. Aber es sind ja nur noch drei Wochen, dann kann er wieder in aller Ruhe zu seiner **Familie** abschieben.

© taz Entwicklungs GmbH & Co. Medien KG, Vervielfältigung nur mit Genehmigung des taz Verlags